

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000628

7052

¿Qué atención informativa han prestado los canales, medios y emisoras de RTVE a la noticia de que el Vicepresidente segundo del Gobierno avale el golpe parlamentario de Nicolás Maduro en Venezuela?

RTVE no tiene constancia de que el vicepresidente segundo haya hecho esas declaraciones.

El titular: "Iglesias: el Vicepresidente desprecia a Juan Guaidó y avala el golpe parlamentario de Nicolás Maduro", apareció publicado en un diario digital.

Los responsables de informativos no asumen los titulares de noticias o artículos de opinión de los periódicos si no tienen la información contrastada.

TVE y RNE informan de forma completa, imparcial e independiente sobre los temas de actualidad. Con todos los matices, polémicas, datos de interés y contextualizando.

En Madrid, a 27 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi